



Canton de La Seyne, Six-Fours, Saint-Mandrier

**PARTI SOCIALISTE UNIFIÉ****Antoine PÈS**

Candidat du P.S.U.

Militant ouvrier, jeune père de famille (39 ans), engagé dans son MILIEU DE TRAVAIL. Il a une grande expérience des luttes de la classe ouvrière. Son dévouement désintéressé lui a valu à plusieurs reprises d'être victime de la répression capitaliste. Engagé dans SON QUARTIER et dans la lutte POUR LA PAIX.

C'est un homme *neuf*, présenté par un Parti jeune, le *Parti de votre avenir*.

**LE P.S.U.** L'histoire du P.S.U. est liée aux trois combats suivants :

- 1 COMBAT CONTRE LE GAULLISME et les différentes formes de néo-capitalisme.
- 2 COMBAT POUR LE RENOUVEAU SOCIALISTE qui passe par l'*unité de la gauche* réalisée à partir de la discussion d'un programme commun de démocratie socialiste.
- 3 COMBAT CONTRE LE COLONIALISME sous toutes ses formes et en particulier au Vietnam.

**LES ELECTIONS CANTONALES****SITUATION ACTUELLE**

Les collectivités locales sont en crise : leur petite taille et leurs finances réduites pressurées par le pouvoir central, ne leur permettant pas de résoudre les problèmes vitaux :

PROBLÈMES D'INFRASTRUCTURES (autoroutes, voies ferrées, adduction d'eau, marchés, gares, etc.).

PROBLÈMES DE SERVICES COLLECTIFS (bureaux d'étude, vulgarisations scientifique, industrielle et agricole, experts et toute profession nécessaire à l'expansion économique de la région.

PROBLÈMES D'ENSEIGNEMENT, en particulier d'enseignement professionnel, adaptés aux besoins réels du département.

Ces problèmes ne peuvent être résolus que dans le cadre plus large de la région et non du département.

Le gaullisme profite de cette situation pour imposer une technocratie régionale à sa dévotion et retirer aux assemblées élues le peu de pouvoir qui leur reste.

*Le P.S.U. ne peut défendre, telles quelles, des structures archaïques et si peu démocratiques, mais propose, au contraire, une véritable rénovation de la gestion régionale et départementale*

**PROPOSITIONS**

1 **DÉMOCRATISATION DES INSTITUTIONS** : La démocratie suppose la discussion collective des décisions, l'information la plus large de l'opinion et le contrôle des citoyens sur les gouvernants. La tutelle du pouvoir central doit se limiter à un contrôle de pure légalité.

2 **DÉCOLONISATION DU DÉPARTEMENT** : Il n'y a pas d'autonomie sans pouvoirs financiers. Le progrès de la démocratie et la véritable décentralisation ne seront réels que si la gestion est confiée aux assemblées élues par les collectivités intéressées.

Le Conseil Général doit pouvoir veiller à l'équilibre de l'emploi de son département, permettre aux travailleurs de trouver du travail le plus près possible de chez eux. Il y a près de 800 chômeurs dans notre canton.

1 **LE PLEIN EMPLOI DOIT ÊTRE ASSURÉ :**

— Par la mise en place des infrastructures et par la mise en œuvre de tous les moyens nécessaires à l'implantation d'industries nouvelles ;

— En exigeant l'extension du système de soutien aux produits agricoles qui n'en bénéficient pas actuellement (fruits, légumes, fleurs, etc.) ;

— En favorisant l'implantation d'un tourisme populaire.

2 **L'AVENIR DES JEUNES DOIT ÊTRE GARANTI EN ASSURANT :**

— Une bonne formation professionnelle (créations de Collèges d'Enseignement Technique, cours postsecondaires, bourses d'études, etc.) ;

— Des moyens de vie décente : foyers de jeunes travailleurs, cantines à prix réduits, subventions aux collectivités locales dans leurs initiatives (terrains de sport, piscines, maisons de culture), équipement en crèches et garderies, construction de logements à loyers modérés, etc.

3 **L'ÉQUIPEMENT SANITAIRE ET SOCIAL DOIT ÊTRE MODERNISÉ** et aménagé, alors que les ordonnances d'août 1967 concernant la Sécurité Sociale constituent une attaque directe à la santé. Le gouvernement a préféré à des réformes de structure, la réduction de la consommation médicale des Français.

4 **TOUTS LES VIEUX TRAVAILLEURS DOIVENT BÉNÉFICIER DE CONDITIONS DE VIE DÉCENTES.**

**L'AVENIR DE VOTRE REGION, ÇA VOUS REGARDE ! VOTEZ A. PÈS**